

EIBAR / Portalea acogerá una exposición basada en el cuento 'El túnel'

EIBAR. DV. La sala de exposiciones de Portalea se llenará de literatura a partir del próximo viernes con la exposición El túnel: la diferencia nos enriquece. Se trata de una exposición que trae la biblioteca Juan San Martín con el cuento del mismo título como aspecto central. La muestra se inaugura este viernes a las 19.00 horas y permanecerá abierta hasta el 25 de marzo.

La exposición ha sido cedida por la Fundación Municipal de Cultura de Gijón, después de haber pasado por otras poblaciones vascas. El cuento El túnel, de Anthony Browne centra una muestra que pretende acercar la literatura, principalmente a los niños. No en vano, el autor de la exposición es Paco Abril, escritor y cuentacuentos.